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菅直人氏の代表辞任の後、紆余曲折を経て、新し

い民主党代表に岡田克也前幹事長が就任し、新しい
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岡田氏以外の立候補者がいなかったため、細川律夫

代議士が中央選管委員長として、岡田氏の当選を宣

言し、午後の両院総会で承認されました。 
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 年金法案は参議院で審議中ですが、民主党は政府

案を廃案に追い込むとの方針で審議に臨んでいます。

国会議員の未払い・未加入の問題も、議員の責任も

当然ですが、制度の複雑さと社会保険庁の怠慢が一

因です。それを放置したまま、既存の制度で保険料

の増額と給付の減額で済まそうという政府案は決し

て認められません。早急に抜本改革、一元化に向け

た与野党関協議が開かれないなら、３党合意を白紙

に戻すことも考えなければなりません。 
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年金未納の責任をとって辞職した石井一議員の後

を受け、細川律夫代議士は 5 月 14 日の本会議で衆議

院決算行政監視委員長に選任されました。1999 年の

環境委員長に続き、２度目の常任委員長就任です。 
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３区セミナーで年金問題 

 民主党３区では隔月で政策の勉強会「３区セミナ

ー」を開いています。6 月 17 日（木）には「どうな

るあなたの年金」というタイトルで年金問題を取り

上げます。午後 6 時 30 分より、場所は草加市文化会

館です。奮ってご参加ください。 
6 月 2 日には小泉総理を委員会に呼び、平成 14 年

度決算の締めくくり総括質問が予定されています。 
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検視、司法解剖で質問主意書 
 5 月 19 日、細川律夫代議士は政府に対し、「検視、

検案、司法解剖等に関する質問主意書」を提出しま

した。質問主意書とは、国会議員が院を通じて政府

に対し文書で正式に質問するもので、政府は閣議決

定のうえ、質問に答えなければなりません。 
 細川代議士はこの主意書のなかで、誤認検視によ

り、事件性のある事案が病死あるいは単なる事故と

して処理されるなど、公平性が害されていることを

指摘するとともに、予算不足などにより、充分な解

剖や検査などが行われていない実態を批判し、政府

の対応を迫っています。実際に、自損のバイク事故

として処理されたものが、実はいじめ殺人だった例

など、数多くの誤った捜査が行われ、遺族や関係者

はそれを覆すために大変な努力を続けています。 

参議院選は７月 11 日に 
 民主党政権奪取の第２ラウンドである参議院議員

通常選挙が、6 月 24 日公示、7 月 11 日投票の日程で

行われます。民主党は、埼玉県選挙区では、昨年補

選で惜敗した歯科医師の島田ちや子さんを公認、ま

た全国比例区では、前衆議院議員で薬害エイズ訴訟

原告団長の家西さとるさんを北関東重点候補として

擁立します。地域重点候補は前回なかった試みであ

り、労働組合等、組織が推薦する候補の支持者では

ない方にも、民主党という党名ではなく、個人名で

も投票してもらいたいという趣旨であり、特に埼玉、

群馬、栃木、茨城の４県では家西さとるさんを最重

点候補と決定したものです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
細川律夫議員と家西悟氏（越谷中央市民会館にて） 

つくばエクスプレス来秋開業 
 細川代議士が初当選以来、実現に向け努力してき

た常磐新線が「つくばエクスプレス」という名称で

いよいよ開業になります。当初は 2000 年開業を目指

していましたが、2005 年の秋という予定は実現しそ

うです。今月中に秋葉原からつくばまでのレールが

繋がり、あとは実験走行を繰り返すところまできま

した。今の選挙区である草加、越谷は通りませんが、

八潮市、三郷市に「八潮」「三郷中央」という駅がで

き、南流山で武蔵野線と交差するなど、県東部の交

通網が一段と整備されます。 

越谷・草加東部に新線を 
 この次の課題は八潮から草加、越谷東部をとおり、

野田を結ぶ新線の建設です。すでに、運輸政策審議

会の答申を経て、ルートも東埼玉道路に沿ったもの

に決まっています。あとは、採算性をクリアするこ

とです。  

東埼玉道路一部開通へ 
 ４号バイパス渋滞解消の切り札として期待されて

いる東埼玉道路について、側道部分が来年の埼玉国

体開催時までに一部供用になります。開通部分は八

潮市八条から草加市、越谷市を経て、吉川市川藤ま

での 5.7km の区間です。 
 ただし、国体やレイクタウン事業には間に合って

も、これだけでは渋滞解消にはなりません。さらに

北側に延長し、４号バイパスと庄和町で合流すると

いう計画の実現が必要です。 
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